



# El 91,5% de los alumnos de Ávila superaron 'Selectividad'

La tercera mejor nota de la prueba de acceso en el distrito de Salamanca fue para un alumno del instituto Alonso de Madrigal

**B.M. / ÁVILA**

Tras días de exámenes, el jueves llegó el día de conocer las notas de las Pruebas de Acceso a la Universidad, que resultaron positivas en la provincia de Ávila. Según los datos aportados por la Universidad de Salamanca por campus, en Ávila se presentaron 616 personas (una no acudió a la cita) de los cuales aprobaron un 91,4 por ciento, un punto por debajo de la media regional.

De estos aprobados (654) obtuvieron la calificación de apto 355 aprobados, 192 notables y 17 sobresalientes, mientras que 52 resultaron 'no aptos'.

Además, Ávila se llevó otra alegría puesto que para un alumno abulense fue la tercera mejor no-

ta de esta prueba, en concreto un estudiante del instituto Alonso de Madrigal, con un 9,56.

En cuanto a los datos generales, el 92,52% de los estudiantes del Bachillerato que se ha presentado a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en el distrito universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de apto, según informó la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, en la rueda de prensa celebrada este jueves en el Rectorado y en la que estuvo acompañada por Emilio Calle y Rocío Herrero, presidente de las Pruebas de Acceso y jefa del Servicio de Gestión Académica y Estudios Oficiales de la Universidad de Salamanca, respectivamente.

De los 2.541 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 2.351 y solo 190 no superaron los ejercicios. De los calificados como aptos, 111 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 956 obtuvieron un notable y 1.284 lograron la calificación de aprobado.

En cuanto a los alumnos con mejores notas en la Pruebas de Acceso a la Universidad dentro del distrito, además del estudiante abulense, la mejor nota fue para un alumno del Colegio Corazón de María, de Zamora, con un 9,79, y la segunda mejor fue para el instituto García Bernalt, con un 9,77.